



緑が丘通信

学校づくりスローガン：落合中は　夢をかなえる　出発点

学校教育目標

【自律・貢献】

自己実現に向け、他者と協働し学び続ける生徒
自信のよさをいかし、社会に貢献できる生徒
心身ともに健康で、未来を切り拓く生徒

R7.9.24 第6号

9月に入ても、暑い日が続いています。学校では、各学年ごとに大きな行事がありましたが、無事に終了することができました。学校を離れて、それぞれが多くのこと学ぶ機会となりました。また、10月に行われる緑が丘祭に向けて、準備が始まりました。今年度の緑が丘祭は、各種学習発表と合唱発表会です。今年度も、地域公開として開催いたしますので、お時間がありましたら、是非御参観下さい。

3年生 修学旅行



9月10日（水）～12日（金）に、3年生が奈良・京都へ修学旅行に出かけました。天候に恵まれ、3日間、計画通りに活動することができました。1日目は、東大寺を見学後、班別研修を行い、それぞれ京都のホテルに戻りました。2日目は、タクシーで班別研修を行い、夕食後、京都タワーを見学しました。3日目は、平等院鳳凰堂、二条城を見学し、帰路につきました。

京都と奈良の歴史や文化に触れ、日本の伝統文化への理解を深めることができました。また、班で協力し合い、活動する中で、友達のよさを発見し、お互いの絆を深めることができました。



2年生 マイチャレンジ



9月11日（木）・12日（金）に、2年生はマイチャレンジを実施しました。各自が希望する事業所で、学校ではできない、貴重な体験をすることができました。体験後、2年生から「とても楽しかった。勉強になった。」という話を聞くことができました。今年度は、17の事業所にお世話になりました。ありがとうございました。



1年生 自然体験学習



9月10日（水）に、1年生が奥日光自然体験教室に出かけました。前日には、事前学習として熊レクチャーを行い、ツキノワグマの生態や特徴などについて学習しました。当日は天候に恵まれ、赤沼から戦場ヶ原のハイキングを楽しみました。奥日光の自然を満喫した一日になりました。



日光地区新人大会



9月20日（土）に、バドミントンの日光地区新人大会が行われ、健闘しました。男子団体優勝、女子個人ダブルス準優勝で、県大会に出場します。

保護者の皆さん、ご声援ありがとうございました。

なお、バスケットボール、陸上競技については、大会の日程が異なるため、結果については次回お知らせいたします。



少年の主張上都賀大会

8月25日（月）に行われた、少年の主張上都賀大会に、3年生の神山絆さんが出場しました。1学期から原稿を準備し、夏休み中も何度も登校して練習を重ねてきました。当日は、落ち着いた態度で堂々と発表しました。お疲れ様でした。



PTA奉仕作業

8月30日（土）にPTA奉仕作業を行いました。早朝から多くの生徒・保護者の皆様にご協力いただき、校庭や花壇が見違えるようにきれいになりました。PTA施設部の皆さま、準備等にご協力いただき、ありがとうございました。また、保護者の皆様、緑が丘俱楽部の皆様、ご協力ありがとうございました。



ネット時代の歩き方講習会

9月5日（金）にPTA文化・保育部の事業として、「ネット時代の歩き方講習会」と題して、合同会社ロジカルキットの下田太一様を講師にお迎えし、インターネット利用における様々な課題や、使用するときのマナー・危険性についてご講話を頂きました。

下田様、PTA文化・保育部の皆さん、ありがとうございました。



10月の主な行事予定



2	木	地区新人陸上大会・特別日課5時間授業	19	日	落合地区体育祭
3	金	上都賀地区学校音楽祭	23	木	日光地区駅伝大会・緑が丘祭準備
6	月	テスト結果配布	24	金	緑が丘祭
8	水	3年生進学説明会	25	土	緑が丘ふれあい交流会
10	金	浴衣着装体験（1年生）	27	月	緑が丘ふれあい交流会代休
14	火	特別支援交流会	28	火	Z日課・生徒会活動 県学校音楽祭中央祭
15	水	3年生実力テスト			Z日課・5時間授業 三者懇談（～11月7日（金））
16	木	県新人大会（～19日）※予定 前期通知票配布・地区英語スピーチコンテスト	29	水	Z日課・5時間授業 三者懇談（～11月7日（金））

給食のワゴンに、3年生の女子生徒が調理員さんへの感謝のメモをそっと添えて返してくれました。調理員さんも職員も暖かい気持ちになりました。



学校ホームページもご覧ください